

有産者税減額（地租官廳收）八四、一七八、八二八
無產者税減額（地租官廳物）五〇、八一、五九六
計一三四、十九〇、四二四

此の無產者税減額も大蔵減税の名にかく化たる資本家減税である。財政不
振の輸出、砂糖はカルテルの生産制限によて既成日河野義松引上げ等の
如きがかかるのである。

(八) 資本家の政治合理化としての三制改革の腰懸へ特に陸軍々縮・海軍
・陸軍改革計画の内閣を見るに單に受給年限の延長に止まるのみで根本的
な改革と進んだ遠見さむのである。元来、征兵制一般、入隊への平均生産水準以上の
公給を受くる官吏のみが恩給制に依つて、その後の生活を保証され、之と
並行して勤めの生活を送る労働者農民が老齢空しく遺棄され、ある現狀は社会的背
理の甚しきものである。我党はかかる官僚軍隊の過激なる反対を同時に大
公給に代へるに官吏のみならず労働者農民等一般大衆を包むする全般民
衆老年金制の制定を要求する。同制は六十才以上の男女に直前引続二十年
間内休若くは精神的勤務によつて生計を立てたるを條件として公定生活費を
支給し、財産所得者及び公定生活費以上の所得者を除外するを原則とする。
政府の所謂学制入革案上を採するに、第一に資本主義の發展期に官吏、
技術家、教員等の大量生産の爲めに拡大せる高等教育機関の擴充、第二に
当該訓練所を教育組織に編入することによつて学校の文官化及び教育の重視